

12 Le Palais du Gouvernement : son histoire et sa récente restauration

SION



En 1837, la Bourgeoisie de Sion met à disposition des Ursulines fribourgeoises un terrain au Nord de la porte de Conthey afin qu'elles puissent y bâtir un couvent avec pensionnat. Dès avril 1838, la porte de Conthey et le mur d'enceinte qui la lie à la Tour des Sorciers sont démolis. Sur le tracé de l'ancien rempart médiéval, le couvent est alors construit selon les plans dessinés par le père jésuite Etienne Elaerts. En 1848, le bâtiment qui donne sur la place de la Planta devient Palais du Gouvernement et sera agrandi dès le début du 20^e siècle par une série de bâtiments historiques formant aujourd'hui son aile Est. Les travaux de restauration débutés en 2023 arrivent bientôt à leur fin et seront présentés à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, en même temps que l'histoire de l'ensemble.



Quand Dimanche 14 à 11h, 13h, 14h et 15h
(durée 1h)

Où Palais du Gouvernement,
Place de la Planta 3, 1950 Sion

Accès Gare de Sion, puis 10 min à pied

Quoi Visite guidée sous la conduite de
Sophie Providoli, historienne de l'art

Organisation Service immobilier et
patrimoine de l'Etat du Valais
vs.ch/web/jep

Inscription jusqu'au 13 septembre, 22h
decouvrir-le-patrimoine.ch

Nombre de place(s) disponible(s) : 20